

Die Grüne Post

läßt
nicht
locker

Eben erst hat sie ihren Lesern mit dem Preisausschreiben der neuen Fortsetzungsreihe und dem schönen Spiel für die langen Abende eine große Freude gemacht und

**in Nummer 44 vom 25. Oktober
bringt sie schon wieder etwas Neues**

d e n s p a n n e n d e n R o m a n

Die unheimliche Wandlung des Alex Roscher

Eine Geschichte, die den Leser von der ersten bis zur letzten Zeile in Atem halten wird.

Anzeigen in zahlreichen Zeitungen und Zeitschriften unterstützen Ihren Verkauf. Bitte lassen Sie auch nicht locker und bestellen Sie sofort mehr Verkaufsexemplare

Die Grüne Post